☆ 延岡中学校 学校だより 1月号

学校だよりは生徒・保護者・地域社会の皆様へ学校の様子をお知らせするために作成しています。

新年、あけましておめでとうございます

生徒の皆さん、保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、清々しく新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。今年もよろしくお願い申し上げます。

延岡中学校では、1月7日に、無事、3学期の始業の日を迎えることができました。始業式では4名の皆さんが、3学期への取り組みや新年の抱負・決意等を発表してくれました。ありがとうございました。

年末から年始にかけて、再び新型コロナウイルス感染症が全国各地で感染拡大しており、県内でも感染者が増加傾向にあります。そのため、生徒の皆さんには、3学期以降もこれまでどおり、自分や家族の生命や健康を守り、医療や福祉の最前線で感染症対策に従事している方々の負担が増えないように、マスク着用、三密回避、手指消毒等の感染症対策に取り組んで欲しいと思います。

さて、3学期は締めくくりの学期です。3年生は高校入試が始まり、3月16日には卒業式も控えています。中学生活の最終段階に入ったという自覚を持ってください。1・2年生は、それぞれの学年の学び集大成(まとめ)をすること、次の学年への準備をすること、この2つを意識してください。短い学期ですが、毎日を大切に過ごして欲しいと考えています。

ところで、始業式では生徒の皆さんに、箱根駅伝で優勝した青山学院大学の話をしました。今年の青山学院大学駅伝チームは、学生一人一人が各自の裁量に任される練習において、例年以上に選手の自主的な取り組みがあったこと、選手が監督に依存しない状況があったこと、また様々なトラブルに自分で考えて行動できるチームだったこと、それらを一言で言えば選手が「自律」していたチームだったことなどの話をしました。

本校生徒の皆さんには、中学時代は基礎・基本を身につけて、その上で、自分で考え、行動し、他と協力する等の力を身に付けてほしいと話をしています。そして、高校等に進学したら、その学びを基にさらに思考力、判断力、探究的な力を身に付けて他と協力し行動できる人、つまり、青山学院大学の駅伝選手のような「自律」した人になって欲しいと考えています。繰り返しになりますが、そのために中学時代は基礎学力や基本的な生活習慣をしっかりと身に付けてください。

まだまだ寒い日が続き、感染症にも留意しなければならない日々も続きますが、 全ての生徒の皆さんとって、充実した3学期となることを願っています。

渡り廊下の改修工事について(お知らせ)

12月17日に配付しました文書でもお知らせしておりますが、一昨年2月から通行を止めております1棟と2棟及び2棟と3棟間の渡り廊下の本格的な立て替え工事が始まっています。現在、既存配線の撤去と仮設配線への切り替え工事、そして仮設渡り廊下の設置工事がほぼ終了しています。来週から、渡り廊下の解体、地盤改良工事、そして新しい渡り廊下の設置工事が段階的に始まります。

現時点での完成予定は、3月14日頃となっております。生徒の皆さんの学校生活や保護者参観日等では、御不便と御迷惑をおかけいたしますが、御理解と御協力をよろしくお願い致します。